

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Grève des bus à Cergy-Pontoise : une nouvelle médiation pour trouver une issue

Alors que le mouvement de grève des conducteurs de bus de l'agglomération de Cergy-Pontoise entre dans son 62^e jour, une avancée significative suscite l'espoir avec l'ouverture d'une médiation placée sous l'égide de la vice-présidente du tribunal administratif de Cergy-Pontoise. L'Agglomération, qui militait depuis longtemps pour cette initiative, exprime de grandes attentes envers ce processus. Cette étape cruciale pourrait enfin ouvrir la voie à une sortie de crise, après des semaines de dialogue infructueux.

UN RÉSEAU PARTIELLEMENT OPÉRATIONNEL

Malgré le mouvement social toujours en cours, des services sont assurés sur les lignes 1201, 1202, 1203, 1204, 1206, 1222, 1227, 1255 et 1257 ce mardi 7 janvier. Depuis le 7 novembre dernier, la paralysie de la quasi-totalité des lignes de bus affecte gravement la mobilité quotidienne des habitants de l'agglomération. Cette mobilisation fait suite à une dégradation des conditions de travail constatée depuis la reprise de l'exploitation du réseau par Francilite Seine et Oise (FSO), opérant pour le compte d'Île-de-France Mobilités (IDFM).

UN BESOIN PRESSANT DE DIALOGUE CONSTRUCTIF

Jean-Paul Jeandon, président de la Communauté d'agglomération de Cergy-Pontoise, a déclaré « *Ce conflit a trop duré, et le dialogue doit maintenant conduire à des avancées concrètes. Notre priorité reste de garantir des conditions de travail équitables pour les conducteurs tout en rétablissant un service public essentiel pour les habitants de Cergy-Pontoise.* » Le Président se félicite de la mise en place d'une médiation encadrée par le Code du travail et réaffirme que le respect des droits des travailleurs est essentiel pour parvenir à une solution durable. Il rencontrera la médiatrice ce vendredi et renouvelle son appel à un compromis rapide, équitable et responsable.

DES USAGERS EN PREMIÈRE LIGNE

Privés de transports depuis plus de deux mois, les usagers font preuve de résilience, mais les solutions alternatives comme le covoiturage ne suffisent pas à compenser la suspension du service public. Le quotidien des habitants est sévèrement perturbé, alimentant frustration et colère.

Un appel à des engagements forts

La Communauté d'agglomération exige des mesures concrètes et durables. « *Il est temps de remettre les usagers au cœur des priorités* », insiste Jean-Paul Jeandon. Les élus plaident pour des conditions de travail et des avantages conformes à ceux garantis sous la précédente délégation, rappelant que seules des actions tangibles permettront de tourner la page de cette crise.

S'informer en temps réel

Pour suivre l'évolution de la situation, les informations actualisées sur les lignes impactées sont disponibles sur l'application Île-de-France Mobilités et les réseaux sociaux de l'Agglomération.

CONTACT PRESSE

Aline Duchemin

Directrice adjointe à la Communication et à la Participation citoyenne

Tél : 06 17 43 16 14

aline.duchemin@ceryypontoise.fr